



第72回卒業証書授与式

昨日、181名の卒業生がこの平第一中学校を巣立っていきました。堂々とした態度で臨んだ姿は、さすが本校の卒業生と感動をいただきました。また、この卒業式を陰で支えた1・2年生の頑張りにも感謝はつきません。

卒業生、そして1・2年生、すばらしい卒業式をありがとう！



【 式辞の中で卒業生に望んだ3つのこと 】

- 常に自分を高めようとする意欲を忘れず、将来の夢や希望を明確に持ち、その実現に向けてしっかりと自分を磨いてほしい。平一中で培った自分から進んで計画し実践する態度、他人を思いやり自分を律する心を礎として一步一步着実に自分を成長させていってほしい。
- 感謝の心を大切にしてほしい。感謝の心は人間関係を広げてくれる。これからの出会いを大切にし、感謝する心、感謝を素直に表現する気持ちを忘れないでほしい。
- 自分の足で立ち立できる自立した人間として、困難に負けずたくましく生き抜いていってほしい。この3年間で様々な経験を積み、「大人」という社会の入り口に到達してきた。しかし人生はまだこれからが本番。様々なつらいこと、苦しいことに出会ったら、「けやきの詩」を思い出し、「けやき魂」でそれらに敢然と挑み、自分の努力で克服して自身の大きな成長につなげてほしい。